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Apply to Join the CIPMM Board of Directors!
Deadline: October 30, 2025

CIPMM is now accepting applications for two interim vacancies on the CIPMM Board of
Directors. The term for these interim positions will run until the next Annual General Meeting
in June 2026, with the possibility of standing for re-election for a full three-year term ending
in June 2029.

We are seeking a diverse, talented, and dedicated pool of candidates who are passionate
about contributing to CIPMM’s mission and advancing our community.

If you are interested in serving on the Board, please complete the Application Form and
submit it by email to admin@cipmm-icagm.ca by October 30, 2025.

Application Form Board Member Job Description

 
Contact the CIPMM Secretariat if you have any questions or require more information.

 

Posez votre candidature pour joindre le conseil d’administration de l’ICAGM !
Date limite : 30 octobre 2025

L’ICAGM accepte maintenant les candidatures pour combler deux postes intérimaires au
sein de son conseil d’administration. Le mandat de ces postes intérimaires se poursuivra
jusqu’à la prochaine assemblée générale annuelle en juin 2026, avec la possibilité de se
présenter de nouveau pour un mandat complet de trois ans, se terminant en juin 2029.

Nous recherchons un bassin de candidats diversifiés, talentueux et dévoués, animés par le
désir de contribuer à la mission de l’ICAGM et de faire progresser notre communauté.

Si vous souhaitez siéger au conseil d’administration, veuillez remplir le formulaire de
candidature et l’envoyer par courriel à admin@cipmm-icagm.ca d’ici le 30 octobre 2025.
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Formulaire de
candidature

Description du poste de membre du
conseil d'administration

Communiquez avec le Secrétariat de l'ICAGM si vous avez des questions ou souhaitez obtenir
plus de détails.
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